
Qui ne s’est-iel jamais senti mal dans 
sa peau ? Pourquoi devrait-on accepter 
d’être assigné.e.s à sa peau de 
naissance ? 

En rester là, n’est ce pas une profonde 
injustice ? Et la base de multiples 
offenses ou discriminations ?

De toute urgence, nous réclamons des 
pouvoirs publics le financement de 
recherches scientifiques qui 
permettront à chacun.e d’avoir la 
couleur de peau qui correspond à sa 
VRAIE personnalité.
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